



Bildungsministerium

Staatssekretär Gramlich eröffnet Messe 'Perspektiven'

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 097/10

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 097/10

Magdeburg, den 23. September 2010

Staatssekretär Gramlich eröffnet
Messe 'Perspektiven'

Am morgigen

Freitag, dem 24. September, eröffnet Staatssekretär Dr. Valentin Gramlich die
Messe für Bildung und Berufsorientierung 'Perspektiven' (9.30 Uhr in den
Messehallen im Elbauenpark Magdeburg).

'Gute Partnerschaften

zwischen Schulen, Hochschulen und Unternehmen sind unerlässlich, um die Schülerinnen
und Schüler auf die Berufswelt vorzubereiten', betont Staatssekretär Gramlich. 'Die
jungen Menschen suchen einen Ausbildungsplatz, der ihren Interessen und
Fähigkeiten entspricht. Aber auch die Betriebe schauen sich aufgrund der
demografischen Entwicklung intensiv nach geeignetem Fachkräftenachwuchs um. Bildungsmessen
bieten da hervorragende Gelegenheiten, Kontakte zu knüpfen.'

Immer größeres

Interesse, so Gramlich, gelte auch den Weiterbildungsangeboten. Nur, wer sich beruflich weiter entwickelt, könne flexibel auf die Anforderungen des Arbeitsmarktes reagieren.

Das

Kultusministerium hat zum elften Mal die Schirmherrschaft über die Messe für Bildung und Berufsorientierung „Perspektiven“.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de